



ST. CHRYSANTHUS UND DARIA HAAN ST. NIKOLAUS GRUITEN

St. Chrysanthus und Daria · Königstraße 8 · 42781 Haan

An die Stadt Haan

z.Hd. der Kämmerin
Frau Dagmar Formella
zur Kenntnis Herrn Udo Thal



Kath. Kirchengemeinde
St. Chrysanthus und Daria - Haan
Königstr. 8 · 42781 Haan
Tel. 02129 - 2433
Fax 02129 - 59279
pfarrbuero@kath-kirche-haan.de
www.kath-kirche-haan.de

Aktenzeichen

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Datum

30. November 2014

Betr.: Antrag auf kommunale Beteiligung an den Kosten der Erstellung des Außengeländes sowie der Inneneinrichtung der neugebauten Kita „Maria vom Frieden“, Unterhaan

Sehr geehrte Frau Formella,

sehr geehrter Herr Thal,

wie im JHA angekündigt, stelle ich hiermit für die Kirchengemeinde St. Chrysanthus und Daria, Haan, den Antrag auf kommunale Beteiligung an den Kosten für die Erstellung des Außengeländes sowie der ersten Inneneinrichtung der Kita „Maria vom Frieden“, Unterhaan, die in den kommenden Monaten neu gebaut wird.

Die Kosten teilen sich nach einer ersten Berechnung des Architekten Christoph Krenzel, Hildden, wie folgt auf:

Ausstattung KITA mit 4 Gruppen

Feste Einrichtung wie Wickelbereiche, Garderoben, Kinderküchen, Schränke Personal, usw.
- ca. 90.000,- EUR

Küche für optionale Essensbereitung 35.000,- EUR + incl. einen Anteil Hauswirtschaft mit Geräten und Möbeln.

Lose Einrichtung, Möbel, Stühle, Spiele, Zubehör, Geschirr, usw. - ca. 36.000,- EUR

Planung, Werkplanung, Ausschreibung und Ausführungsüberwachung der Einbauten und Einrichtung (anteilig auf lose Einrichtung) ca. 16.000,- EUR (entsprechend HOAI Vertrag Erzbistum Köln).

Außenanlage KITA für 4 Gruppen auf einer Fläche von ca. 1.300 qm

Geländegestaltung und Ausstattung mit Spielgeräte entsprechend der Altersgruppen - ca. 167.000,- EUR

Entwurf, Werkplanung, Ausschreibung und Ausführungsüberwachung Spielgelände - ca. 34.000,- EUR (entsprechend HOAI Vertrag Erzbistum Köln)

**Die Gesamtsumme aller Positionen beträgt somit brutto ca. 378.000,- EUR.
Alle Beträge enthalten 19 % MwSt.**

Wir werden in den kommenden Tagen den Antrag auf „Investitionskostenförderung für Kitas“ seitens des Landes einreichen. Die zu beantragende und zu erwartende Zuschusssumme, die von den zu erwartenden Gesamtkosten dann abzuziehen ist, muss derzeit noch berechnet werden.

Ich bitte darum, die zu erwartende finanzielle Beteiligung der Stadt Haan von 50% der gemeinsamen Investitionskosten in den Etatentwurf für das Jahr 2015 einzustellen und verbleibe für heute mit freundlichen Grüßen,



Reiner Nieswandt

Pfarrer